

Fußball-Profi-Nachwuchs an Dortmunder Gesamtschule

- Geschwister-Scholl-Gesamtschule erhält Auszeichnung vom DFB
- Schule bekommt künftig 30.000 Euro Förderung pro Jahr
- BVB-Jugendspieler sollen so optimal gefördert werden

Den Traum von einer Karriere als Profifußballer hegen viele Jugendliche. Die Nachwuchsspieler, die es zu Borussia Dortmund schaffen, sind zumindest auf einem guten Weg, sich diesen Traum zu erfüllen. Doch auch für sie kann es am Ende nicht reichen, um in einer Profimannschaft zu spielen. Umso wichtiger, für diesen Fall einen guten Schulabschluss in der Tasche zu haben. Genau an diesem Punkt will der Deutsche Fußball Bund mit seinen Eliteschulen ansetzen.

Schon seit 2014 Partnerschule des BVB



Der Nachwuchs-Traum - eine Karriere wie Marco Reus.

Zum Kreis dieser DFB-Eliteschulen zählt seit Donnerstag (26.01.2017) auch die Geschwister-Scholl-Gesamtschule in Dortmund. Durch die Auszeichnung bekommt die Schule vom DFB künftig 30.000 Euro pro Jahr – fast eine Verdopplung des Schuletats. Schon seit 2014 ist die Gesamtschule Partnerschule von Borussia Dortmund. Seitdem gehen fast alle Jugendspieler aus dem Vereins-Internat dort zur Schule. So können sie zum Beispiel am Vormittagstraining ihrer Mannschaften teilnehmen. 35 dieser Eliteschulen gibt es in ganz Deutschland. Wer Eliteschule werden will, muss allerdings strenge Qualitätskriterien erfüllen. Dazu gehören der Anschluss an das Leistungszentrum eines Vereins und der Einsatz von qualifizierten Fußballtrainern im Sportunterricht.

Auszeichnung einer Dortmunder Schule kommt spät

Im Vergleich sind der BVB und die Geschwister-Scholl-Gesamtschule mit ihrer Kooperation aber spät dran. Denn bis auf den SV Darmstadt und den FC Ingolstadt arbeiten alle Fußball-Bundesligisten bereits mit einer DFB-Eliteschule zusammen. Vorbild ist hier der große Rivale aus Gelsenkirchen: Schon seit 1995 kooperiert Schalke 04 mit der Gesamtschule Berger Feld, die unter anderem Manuel Neuer und Mesut Özil besucht haben. Genauso wie einige BVB-Nachwuchsspieler. Das wird sich jetzt wohl ändern.

Stand: 26.01.2017, 06:13

Q: <http://www1.wdr.de/nachrichten/ruhrgebiet/dfb-eliteschule-dortmund-100.html>, 26.1.2017